

Autoridades argentinas dicen que no han identificado a cuerpo hallado en el río Chubut



Buenos Aires, 18 oct (RHC) La Fiscalía Federal de la ciudad de Esquel (sur) informó que fue hallado un cadáver aún no identificado en el río Chubut, como parte de la nueva búsqueda por la desaparición de Santiago Maldonado, ocurrida en una represión de la Gendarmería de Argentina.

"En horas del mediodía se halló un cuerpo sin vida en el Río Chubut, aproximadamente 300 metros río arriba desde el epicentro del conflicto que se desarrolló el día 1 de agosto de 2017", informó la Fiscalía.

El cuerpo fue hallado cerca del Pu Lof de Cushamen, donde fue visto Maldonado por última vez tras la represión de la Gendarmería Nacional contra la comunidad mapuche.

Además, precisaron que "aún no se tiene conocimiento cierto de la identidad de los restos encontrados", por lo que esperan al Equipo Argentino de Antropología Forense para que levanten los rastros "en procura de la preservación de todos los elementos de prueba".

El comunicado detalla que en el área se encuentran familiares de Maldonado, miembros de la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos (APDH) y personal del juzgado federal.

Según el comunicado, el cuerpo fue encontrado en una búsqueda impulsada por la fiscal Silvina Ávila, medida que había dejado sin efecto previamente. El operativo se retomó tras "la generación de un espacio de diálogo" con la comunidad mapuche.

Luego del primer operativo realizado días después de la desaparición de Santiago, los especialistas de la Prefectura Naval descartaron que el joven hubiese muerto ahogado en el río Chubut, debido a la poca profundidad del agua y la gran cantidad de ramas.

Según los testimonios de la comunidad mapuche Maldonado no llegó a cruzar el río, cuando se alejaban de la represión.

El testigo protegido del caso de Santiago Maldonado, Ariel Grazi, cuestionó que "después de tantos rastrellajes que hayan hecho lo vengan a encontrar recién ahora", puesto que se trata del tercer operativo en la zona.

Grazi aseguró que si el cuerpo corresponde a Maldonado, este habría sido plantado porque "sería la única manera de limpiar la complicidad" del Gobierno con la Gendarmería y la justicia en el encubrimiento de la desaparición forzada y asesinato del joven.

"La impresión que tenemos es que si lamentablemente es el cuerpo de Santiago, que lo plantaron ahí. Es la única manera que tienen de sacarse toda esta problemática de encima de un desaparecido en democracia; de limpiar la complicidad que tuvieron en la desaparición de Santiago la Gendarmería, el juez (Guido) Otranto, la fiscal (Silvina) Ávila, Patricia Bullrich", dijo al canal Crónica.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/144695-autoridades-argentinas-dicen-que-no-han-identificado-a-cuerpo-hallado-en-el-rio-chubut>



Radio Habana Cuba